



En la alianza está “el peor fuego amigo”, dice Cuevas sin dar nombres

ELBA MÓNICA BRAVO

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, acusó que hay “fuego amigo” en su contra de “los azules, amarillos y rojos” en referencia a los miembros de la alianza Va por México en la Ciudad de México, luego de que levantó la mano para expresar que aspira a la candidatura a la jefatura de Gobierno: “De los traidores uno ya sabe que te van a traicionar, pero de los amigos, de esos es de los que hay que cuidarse, porque de ahí vienen las peores traiciones y ataques”.

Desde el pie del Ángel de la Independencia, donde encabezó una guardia de honor con motivo de la conmemoración del 212 aniversario del inicio de la gesta de Independencia y el 202 aniversario de su consumación, en su mensaje acusó que entre los aliancistas “es donde está peor el fuego amigo”.

**Habló con Claudio X.
y con Jorge Romero**

En entrevista posterior prefirió no decir nombres, pero dijo que el encuentro que tuvo hace unos días con el empresario y líder de la organización Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad, Claudio X. González, le comentó sobre su aspiración a la candidatura.

Reveló que envió oficios a los dirigentes nacionales y capitalinos de PAN, PRI y PRD, en los que planteó: “que me midan”, porque, según dijo, alcanzó 15 por ciento de aceptación en las últimas dos semanas.

Cuevas expresó que seguirá “construyendo desde la alianza, porque si algo he demostrado es que soy una real opositora”; sin embargo, advirtió que “la ruptura se puede dar si no hay respeto, si no hay reconocimiento, y se lo dije al presidente del PAN (local), Andrés Atayde, quiero que me midan con mis demás compañeros que tienen posibilidades reales como Adrián Rubalcava y Santiago Taboada (alcaldes de Cuajimalpa y Benito Juárez), que son los mejor posicionados”.

Dijo que también habló por separado sobre sus aspiraciones con el diputado federal del PAN Jorge Romero.

Aseguró que “Morena no tiene posibilidades de ganar la Ciudad de México; cualquier candidato que pongan no es competencia para Sandra Cuevas. El único que podría poder enfrentarse y con posibilidades reales de ganar es el doctor Ricardo Monreal, y sí, por supuesto que sí me gustaría enfrentarme al mejor de Morena, que es Monreal”.